
На прошлой неделе в Киеве говорили о Горловке. Евгений Клеп посетил ряд встреч с высшим руководством некоторых министерств
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На прошлой неделе городской голова Евгений Клеп находясь в Киеве посетил ряд
встреч в министерствах, на которых обсуждались вопросы, решение которых крайне
важно для Горловки.        
  В Министерстве экологии и природных ресурсов Украины прошла встреча в
Департаменте экологической безопасности. На ней обсуждалось решение вопросов
Горловского химзавода и Ртутного комбината. Оговаривались вопросы внесения
изменений в постановление Кабинета Министров Украины для скорейшего решения
проблем предприятия, в частности, перезатаривания МНХБ, сообщается на
персональном сайте мэра Горловки.   
  Прошли встречи в Министерстве регионального развития, строительства и
жилищно-коммунального хозяйства Украины, Министерстве социальной политики
Украины, Национальном Агентстве по вопросам обеспечения эффективного
использования энергетических ресурсов, а также с руководителем Государственной
службы занятости населения.   
  Вопросы реализации в Горловке проектов реконструкции теплосетей в рамках
Киотского протокола поднимались городским головой в Национальном агенстве
экологических инвестиций.   
  Кроме этого, были проведены встречи с народными депутатами по вопросам развития
нашего города.   
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